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Os movimentos em massa da revolução
estão ocorrendo globalmente todos os
dias e as pessoas que literalmente estão
acordando, não acordaram felizes pelo 
que estão vendo.

Para um indivíduo acordar em um
ambiente tão hostil como a matrix, é
necessário um grau de cuidado a fim de
navegar entre as armadilhas insidiosas 
da sua teia de controle.



Devemos ser cautelosos mais uma vez, no
entanto, para não sermos seduzidos pela
idéia de nossa cultura de que a paz do Ser
é “passiva” uma palavra que a faz parecer
inerte, fleumática, indiferente ou lenta.

Essa visão popular revela mais sobre os
valores auto afirmativos do “eu conhecido”

o aspecto da consciência centrado na
cabeça do que sobre o Ser.



A paz ainda dentro da qual o Ser
descansa, queima e se transforma, é
heróica nascida da submissão auto-

alcançada e sustentada por uma
receptividade perfeita que nos permite
estar presentes com o que é e com o que
é.

Nossa cultura é tão obcecada pelos
valores do homem que perdemos o
contato com a profunda quietude do
presente que subjaz a todas as coisas. 
Ao nos desconectarmos, esgotamos o
presente do próprio fundamento sobre o
qual repousa sua totalidade. É claro que
diminuir nosso senso do presente é diminuir
nossa própria capacidade de estar
presente. É apenas na quietude sentida 
do presente que o eu pode descansar
completamente. 



O livre arbítrio humano pode ser real em
certo sentido, mas, como todas as coisas
que pertencem aos modos da natureza, é
apenas relativamente real. A mente monta
em um turbilhão de forças naturais,

equilibra-se em um equilíbrio entre várias
possibilidades, se inclina para um lado ou
para outro, se acomoda e tem o senso de
escolher, mas não vê, nem sequer está
vagamente consciente da Força por trás
disso. Não pode vê-lo, porque essa Força 
é algo total e, aos nossos olhos,

indeterminada. Por trás dessa ação
instrumental mesquinha da vontade
humana, há algo vasto, poderoso e eterno
que supervisiona a tendência da inclinação
e pressiona a vez da vontade. Existe uma
verdade total na natureza maior que a
nossa escolha individual .



Esse mecanismo aparentemente auto-

atuante da Natureza oculta uma Vontade
divina imanente que a compele e a guia e
molda seus propósitos. Mas você não pode
sentir ou saber que estará trancado em
sua estreita célula de personalidade, cego
e acorrentado ao seu ponto de vista do
ego e de seus desejos. Pois você pode
responder totalmente somente quando
você é personificado pelo conhecimento e
ampliado para ver todas as coisas no eu e
em Deus e o eu e Deus em todas as coisas.

O estado de ignorância em que você
acredita que é o executor de seus atos
persiste enquanto for necessário para o
seu desenvolvimento, mas assim que você
é capaz de passar para uma condição
superior, você começa



a ver que é um instrumento da consciência
única; você dá um passo para cima e sobe
para um nível consciente mais alto. 

Agora podemos ver ainda mais
claramente por que o Sistema de controle
de matrizes é investido em nos manter
desencarnados e presos na vida mecânica
centrada na cabeça.



Contanto que você sofra de uma falta de
personificação e, portanto, viva
principalmente em sua “cabeça” como a
maioria das pessoas, uma vez que nossa
sociedade é projetada dessa maneira de
propósito, mantendo as pessoas em uma
vida sem corpo e sem cérebro, você
sofrerá com uma falta de integração da
alma, isso também se refere à
fragmentação da alma, e se tornará um
vaso alvo para que “outra coisa” ocupe
esse “espaço”. A maioria das pessoas são
“cavalos de Troia” portadores de
entidades das quais não têm
conhecimento, seres não físicos que
afetam seus pensamentos, humores,

emoções e comportamentos de maneira
inconsciente, enquanto também “se
alimentam” de outros seres humanos ao
seu redor.



Estabelecendo laços com o vampirismo
psíquico. Obviamente, existem vários graus
de posse, e às vezes não é tão óbvio,

porque a maioria das pessoas não
questiona seus próprios pensamentos e
desejos. No entanto, a maioria das pessoas
é influenciada por essas “forças ocultas”

em um grau ou outro.



Os homens estão sendo constantemente
invadidos pelos hostis e há um grande
número de homens que estão parcial ou
totalmente sob sua influência. No
momento presente, eles são muito ativos
em todo o mundo. Eles podem tomar
consciência ou repelir conscientemente os
ataques a luta entre a força psíquica e a
força hostil continua principalmente atrás
do véu ou na medida em que está na
superfície, isso não é entendido pela
mente.

A aparente liberdade e auto-afirmação
de nosso ser pessoal, ao qual estamos tão
profundamente apegados, oculta uma
sujeição mais lamentável a milhares de
sugestões, impulsões, forças que
tornamos estranhos à sua pequena
pessoa.



Nosso ego, vangloriando-se da liberdade,

é a cada momento o escravo, brinquedo e
fantoche de inúmeros seres, poderes,
forças, influências na natureza
universal. Toda a vida é o jogo de forças
universais. O indivíduo dá uma forma
pessoal a essas forças universais. Mas ele
pode escolher se deve responder ou não à
ação de uma força específica. 

Somente a maioria das pessoas realmente
não escolhe elas se entregam ao jogo das
forças. Suas doenças, depressões, são o
jogo repetido de tais forças. Somente
quando alguém pode se libertar deles é
que pode ser a pessoa verdadeira e ter
uma vida verdadeira mas só pode ser livre
vivendo no Divino. 



Como as forças hipodimensionais hostis
têm um grande interesse no Sistema de
Controle Matricial, se esforçam
extraordinariamente para suprimir
quaisquer fatores desestabilizadores que
possam atrapalhar o suprimento de
alimentos. Qualquer pessoa que inicie o
processo de acordar e recuperar o poder
e a liberdade pessoal é imediatamente
alvo. O objetivo é colocá-lo de volta no
sono, torná-lo impotente ou ou fazendo-o
perder a fé em continuar seu caminho.

Quando ocorre um impulso pessoal em
direção à liberdade, um impulso igual e
oposto é acionado, atraindo para o alvo
várias oportunidades negativamente
sincronizadas de se envolver em
experiências de redução de vibrações
para compensar seu impulso em direção 
à liberdade.



Isso inclui situações que visam induzir
medo, distração, sofrimento, dúvida,

depressão, indulgência em impulsos mais
baixos e comportamento egoísta.

Às vezes, esse fenômeno surge
naturalmente da lei da inércia leis ocultas 
e cármicas, enquanto outras vezes há
amplificação intencional e ativa desse
contra-impulso por forças
hipodimensionais negativas para desarmar
a ameaça antes que ele ganhe mais poder.

Outros métodos de supressão incluem
sabotar e distrair um indivíduo alvo
através de pessoas ao seu redor que
estão abertas à manipulação direta.



Qualquer pessoa que não consiga estar
plenamente consciente no momento
presente pode ser uma marionete
enquanto sua atenção estiver em outro
lugar. A falta de atenção é suficiente para
que os impulsos subconscientemente
implantados resultem em palavras ou
ações lamentáveis.

A maioria das pessoas neste mundo não
prioriza a consciência ou a atenção e, em
vez disso, vive a vida em um estado de
sonho semi-consciente que as torna muito
propensas a serem peões do Sistema de
Controle Matricial. Alguns nascem com
níveis insuficientes de consciência
individualizada para experimentar um
momento lúcido, e são eles que formam a
classe principal de “agentes matriciais”,



enquanto o restante de nós funciona
como agentes apenas parte do tempo 
em que falhamos em nos observar. Devido
à infinidade de pessoas espiritualmente
adormecidas na população, o Sistema de
Controle de Matrizes não tem nenhum
problema em encontrar peças de xadrez
para manobrar no lugar em torno de um
alvo. 

As incidências de interferências
hipodimensionais também estão
aumentando a taxas exponenciais. 

Isso é esperado à luz do que está
acontecendo de uma perspectiva mais
ampla nos dias de hoje como mencionado
anteriormente.



Qualquer pessoa que tenha um
entendimento básico do que significa o
caminho para o “despertar” sabe que
todos estamos sendo testados
individualmente e que as lições são
diferentes para cada um de nós. 

Quem inicia o processo de acordar e
recuperar o poder e a liberdade pessoal 
é imediatamente alvo. 

O objetivo é colocá-lo de volta no sono,

torná-lo impotente ou fazer perder a fé
em continuar seu caminho. 



É importante permanecer vigilante e não
ceder a nenhum pensamento de medo,

pois o medo é uma ilusão de qualquer
maneira. Tudo o que há são lições a serem
absorvidas, e não seguiremos em frente
até aprendermos nossas lições pessoais
em prol da evolução da alma, para que
possamos nos tornar os belos seres
soberanos emancipados cuja existência
reflete nosso direito original.

Essa agenda de interferência
hiperdimensional não tem nada a temer é
simplesmente a realidade do que está
acontecendo além do véu do mundo
3D. Em um nível básico, assim como somos
sujeitos a parasitas físicos, germes,
leveduras e vírus que exigem que nosso
sistema imunológico lute constantemente,



também estamos sendo sujeitos a “forças
ocultas” e intrusos não físicos; portanto,

trata-se de construir o “sistema
imunológico espiritual” que se vincula ao
processo de incorporação e ancoragem a
uma frequência mais alta, a fim de se
tornar “intocável” por essas forças
ocultas, para que não haja
correspondência de frequência. 

É tudo sobre frequência e vibração em
relação à causa e à cura.

A primeira tentativa da entidade
possuidora é separar a pessoa de sua
alma psíquica, e é isso que cria a luta. Tudo
depende da extensão e persistência da
posse, quanto do ser ocupa, e se é
constante ou não.



Forças hostis atacam, alguns têm
consciência disso, outros não. Seu objetivo
é influenciar a pessoa. Não é testar, mas
seu ataque pode ser usado pelo poder
orientador como teste.

Uma coisa é ver as coisas e outra é deixá-

las entrar em você.

É preciso experimentar muitas coisas, ver
e observar, trazê-las para o campo da
consciência e saber o que são. 

Mas não há motivo para permitir que eles
entrem em você e o possuam.

É apenas o Divino ou o que vem do Divino
que pode ser admitido entrar em você.



Dizer que toda luz é boa é como se você
dissesse que toda a água é boa, ou mesmo
que toda a água limpa ou transparente é
boa. Isso não seria verdade. É preciso ver
qual é a natureza da luz ou de onde ela
vem ou o que está nela, antes que se
possa dizer que é a verdadeira luz. Existem
luzes falsas e lustres enganosas, luzes mais
baixas também que pertencem aos
alcances inferiores do ser. É preciso,

portanto, estar em guarda e distinguir; a
verdadeira discriminação deve advir do
crescimento do sentimento psíquico e de
uma mente e experiência purificadas. As
forças do mal sempre podem atacar em
momentos de inconsciência ou meia
consciência ou através do subconsciente
ou físico externo, desde que tudo não seja
supramentalmente transformado. 



As forças hostis não precisam de uma
causa para atacar, elas atacam quando e
quem puderem. O que é preciso ver é que
nada responde ou os admite.

As forças hostis têm uma certa função
auto-escolhida, é testar a condição do
indivíduo, do trabalho, da própria terra e
sua prontidão para a descida e realização
espiritual. A cada passo da jornada, eles
estão atacando furiosamente, criticando,

sugerindo, impondo desânimo ou incitando
à revolta, levantando incredulidade,

acumulando dificuldades. Sem dúvida, eles
colocam uma interpretação muito
exagerada sobre os direitos que lhes são
conferidos por sua função, tornando as
montanhas iguais ao que nos parece uma
toupeira.



Um pequeno passo ou erro falso e
insignificante, eles aparecem na estrada e
aplaudem todo o Himalaia como uma
barreira. 

Mas essa oposição foi permitida desde os
tempos antigos não apenas como teste ou
provação, mas como uma compulsão em
buscar uma força maior, um
autoconhecimento mais perfeito, uma
pureza e força de aspiração mais
intensas, uma fé que nada pode esmagar ,
uma descida mais poderosa da Graça
Divina. Qualquer que seja o ponto
escolhido pelas forças adversas para o
ataque, por menor que possa parecer
para a mente humana externa, torna-se
um ponto crucial e ceder pode ser ceder 
a elas uma das chaves da fortaleza. 



Mesmo que seja uma porta pequena, é
suficiente para eles se puderem entrar.

Nada é realmente pequeno e sem
importância no Grande Caminho. 

Especialmente, quando a luta desce ao
nível físico, essas distinções deixam de ter
algum valor; pois ali “coisas pequenas” têm
um valor de índice não facilmente
calculável e são de grande
importância. Nesse nível, perder um
pequeno posto pode ser garantir a perda
da grande batalha. Todos tiveram que
passar pela provação e teste pelo qual
você está passando. Teríamos evitado isso
para você, se fosse possível, mas desde
que chegamos, esperamos que você
persista e conquiste.



Paciência, paciência pacífica, resolução
calma para chegar até o fim e triunfo,

essas são as qualidades agora exigidas de
vocês as menos espetaculares, porém
mais substanciais, das virtudes guerreiras.

Além disso, perspicácia e vigilância. Não
feche os olhos para a dificuldade que há
em você nem se afaste dela, mas também
não o desanime. A vitória é certa se
perseverarmos, e que preço de
dificuldade e esforço pode ser alto demais
para tal conquista?

Esses ataques geralmente se tornam
violentos quando o progresso está se
tornando rápido e a caminho de ser
definido especialmente se eles descobrem
que não podem realizar uma agressão
efetiva ao ser interior, 



tentam se livrar de ataques externos. 
É preciso tomá-lo como uma prova de
força, um chamado para reunir todas as
capacidades e abertura à Luz e ao Poder,
de modo a tornar-se um instrumento para
a vitória do Divino sobre o que não é divino,

da Luz sobre as trevas no emaranhado do
mundo. É nesse espírito que você deve
enfrentar essas dificuldades até que as
coisas mais elevadas sejam tão
confirmadas em você que essas forças
não possam mais atacar.

Há duas coisas que tornam impossível
para elas, as forças hostis ter sucesso,

mesmo que temporariamente, em
qualquer ataque à mente ou ao vital
primeiro, todo um amor, devoção e
confiança que nada pode abalar; 



bem como na mente, que se tornou o
caráter fundamental da natureza interior.
Sugestões ainda podem vir, as coisas dão
errado lá fora, mas o ser permanece
invulnerável. Qualquer uma dessas duas
coisas é suficiente por si só e
proporcionalmente à medida que
crescem, até a existência de forças hostis
se torna cada vez menos um fenômeno da
vida interior embora elas ainda possam
estar lá na atmosfera externa.

As entidades só podem se apegar ou
interferir em nossas vidas diárias onde
expusemos pontos cegos incluindo
programas de ‘mentalidade salvadora’

com relação a outras pessoas, 



falta de consciência permitindo-se ser
desencadeados emocionalmente e
“buracos” em nosso corpo energético
devido a ferimentos não assistidos,

trauma não curado, abuso de drogas
incluindo maconha e psicodélicos e vida
centrada na cabeça,

desincorporação; portanto, não adianta
culpar as entidades por nossa própria
situação, porque isso pode resultar na
consciência da vítima e no estado mental
de empoderamento, que também é o que
essas entidades visam e se alimentam.

A fragmentação espiritual dolorosa cria
comportamentos de divisão energéticos,

que desconectam todos os componentes
das muitas camadas existentes no ser
humano, separando aspectos de sua
consciência em diferentes esferas do
tempo e do espaço. 



A entidade negativa se alimenta da
energia gerada pela fonte de dor que o
ser humano cria. 

Esse ciclo de parasitismo aumenta as
feridas espirituais, que produzirão
subpersonalidades. 

A maioria das pessoas não sabe que
possui subpersonalidades, e isso é
extremamente comum no planeta Terra. 



As subpersonalidades são as que são
facilmente sugestionáveis   para as formas
de programação do controle da mente e
atuam nesses comportamentos quando
acionados.

Entidades negativas humanas e não
humanas, intencionalmente criam mais dor
e trauma em uma pessoa que consideram
mais fraca, para levá-las a realizar ações
que colocarão a mente e a alma dessa
pessoa em cativeiro e servidão à sua
agenda. A programação vítima-vitimador
é reforçada em toda a sociedade para
incitar pensamentos de desconexão e
impotência. Entidades negativas agem
como o impostor, impondo na mente das
pessoas.



Eles projetam falsamente
comportamentos, imagens e ações
negativas, a fim de fazer com que a
pessoa acredite que a opção prejudicial 
é a única saída para sua dor, trauma e
ansiedade. Ou acredite que a falsa
projeção é o caminho de fuga que lhes
trará felicidade e felicidade. A realidade 
é que, quando a pessoa comete a ação
autodestrutiva, ela amplifica e acumula
energias dolorosas, o que piora muito a
sensação de dor ou dependência interior. 

Nos casos de bem-aventurança astral, a
pessoa vive em um estado ilusório, a fim 
de evitar qualquer desconforto ou dor 
que seria causado, se realmente visse a
verdade do que aconteceu.



Sempre que rejeitamos a verdade para
permanecer confortável dentro de nossas
crenças ou de nossos medos de auto-

aniquilação, aceitamos facilmente
mentiras . Quando uma pessoa acredita
que os pensamentos negativos que
recebeu de uma entidade negativa estão
realmente vindo de sua própria mente e
agem com esse comportamento
destrutivo, a entidade consegue enganá-

los. Isso se manifesta como divisão, com
cordas astrais ou ligações satânicas.

Geralmente, as entidades usam um
gancho de isca emocional baseado na
manipulação do tipo de dor ou trauma 
que a pessoa carrega. 



A força das trevas se ligará às feridas
dessa pessoa, através do consentimento
que foi feito durante os comportamentos
destrutivos que a pessoa agiu no passado
ou no presente. Quando as pessoas
permitem que as pessoas negativas e sem
amor tenham acesso aos seus órgãos
genitais, as ligações e entidades sexuais
também podem ser transmitidas através
da relação sexual. Agora essa pessoa está
sendo drenada e manipulada por um
apego sombrio que se ligou a alguma
parte do corpo daquele humano.

A verdade é difícil, mas é o que nos liberta,

além de nutrir nosso relacionamento
direto com o poder do eterno espírito de
amor de Deus. 



Todas as formas de negar a existência 
das dimensões espirituais geram,

finalmente, danos enganosos em nossa
vida. Não podemos rejeitar a própria
natureza do que e quem somos como
seres espirituais, e devemos reconhecer
que estamos compartilhando esta terra
com muitos outros tipos de forças
espirituais. 

Temos um corpo e mente físicos, mas eles
estão interconectados e intrinsecamente
enredados com nossa Alma e Espírito,

portanto, precisamos integrar todos os
nossos corpos para ajudar a trazê-los de
volta ao equilíbrio, para poder curar o
verdadeiro coração da humanidade. 



A mente intelecto e nossa limitada
consciência comum de cinco sentidos
nunca será capaz de perceber essas
forças e, de fato, frequentemente negará
sua existência. 

Quem procura “prova” de uma
perspectiva científica sensorial nunca a
encontrará. 

Tudo depende do nível de ser bem como
da sensibilidade corporal e da consciência
interior despertada do indivíduo uma
“medida” que vai muito além da
“inteligência” intelectual e do QI.



Nossa dificuldade em descobrir as forças
da vida se deve à natureza da consciência
normal ou comum do ser humano no
momento atual de sua evolução. Pois a
consciência comum mental, pode
apreender as coisas apenas através do
sensório, isto é, do aparato sensorial e
intelectual. Consequentemente, nosso
conhecimento das forças é indireto e
limitado ao que os sentidos podem
perceber dos efeitos externos das forças
e das interferências intelectuais que
podem ser extraídas dessas percepções
sensoriais. 



Pode haver algum jogo de intuição mental,
visão ou impulsões psíquicas mais
profundas, sugestões espirituais, etc. Mas
na consciência comum essas são apenas
incidentais e não modificam seu caráter
fundamental.

É quando a consciência se desenvolve e se
torna mais sutil que entra em contato mais
direto com a realidade interior das coisas
e ganha uma consciência das forças. 



O homem comum vive em sua própria
consciência pessoal, conhecendo as coisas
através de sua mente e sentidos, quando
são tocadas por um mundo que está fora
dele, fora de sua consciência. Quando a
consciência se fertiliza, ela começa a
entrar em contato com as coisas de uma
maneira muito mais direta, não apenas
com suas formas e impactos externos,

mas com o que está dentro deles, mas
ainda assim o alcance pode ser pequeno. 

Mas a consciência também pode se
expandir e começar a ser o primeiro em
contato direto com um universo de
diversas coisas no mundo, depois a contê-

las como eram como é dito para ver o
mundo em si mesmo e estar em uma
maneira “identificada” com ele. 



Ver todas as coisas no eu e o eu em todas
as coisas estar consciente de que alguém
está em toda parte, consciente
diretamente dos diferentes planos, suas
forças, seus seres, isso é universalização.

A consciência começa a conhecer
interiormente e diretamente e não apenas
pela observação externa e entrar em
contato com as forças em jogo no mundo,

sente seu movimento, distingue seu
funcionamento e pode operar
imediatamente sobre elas, à medida 
opera sobre forças físicas.

Existem diversas forças que agem sobre
nós, determinando o curso dos eventos,

influenciando nossos pensamentos, 



sentimentos e ações, afetando nossos
humores, saúde e nível de energia, levando
o ser humano a profundidades inferiores
ou acenando-o para alturas elevadas.

Também existem as forças ocultas por
trás da evolução e as forças benéficas
que o homem pode aprender cada vez
mais a utilizar. A poderosa influência das
forças ocultas da vida mostra que o senso
do homem de possuir uma vontade livre e
independente é altamente ilusório
enquanto se vive na consciência comum.

Tudo isso nossa razão não pode
compreender porque é o instrumento de
uma ignorância com uma visão muito
limitada e um pequeno estoque de
conhecimento acumulado e nem sempre
muito certo ou confiável



Essa é a diferença entre intuição e
intelecto, a intuição nasce de uma
consciência direta, enquanto o intelecto é
uma ação indireta de um conhecimento
que se constrói com dificuldade a partir
do desconhecido, a partir de sinais e
indicações e dados coletados. 

Uma das suposições que eu ouço a maioria
das pessoas é que outra pessoa só
precisa remover o anexo da entidade ou o
implante etéreo e, então, tudo está bem. 

Esse não é o caso. 

Remover uma entidade não é suficiente,

pois ela voltará dez vezes se o “ponto de
entrada” não for curado, fechado. 



Uma metáfora pode ser quando você faz

uma cirurgia e remove um tumor após a

operação, você ainda precisa cuidar da

ferida e, obviamente, trabalhar com um

cirurgião que sabe o que está fazendo, ou

seja, discernir sobre os muitos ” curadores

”por aí para que não resulte em infecção;

você também precisa observar as

mudanças no estilo de vida para que o

tumor não volte a crescer.



No final do dia, trata-se de você entrar no

seu próprio poder guerreiro corporificado

e no seu eu soberano e ejetar, rejeitar

firme e constantemente a interferência

da entidade. Isso é mais poderoso do que

alguém fazendo isso por você.

De fato, qualquer curandeiro que lhe

disser que pode curá-lo sem que você

faça nada e promete todos os tipos de

“curas” mágicas é uma grande bandeira

vermelha e deve ser evitado. 

Muitos charlatães por aí que lucram com

isso e que frequentemente trabalham

conscientemente ou não em parceria com

entidades.



E essa é a parte chave e mais importante

do trabalho de cura: um“ curador ”não

cura você. Um curandeiro é alguém que

desencadeia dentro de você sua própria

capacidade de curar a si mesmo. Seu

próprio corpo sabe o que fazer e está

sempre se esforçando em direção à

totalidade e à cura em todos os níveis:

físico, emocional, mental, espiritual se tiver

espaço para fazê-lo. 

Você tem todo o poder dentro de si e é o

seu próprio curador, embora todos

precisemos de assistência algumas vezes.

Pedir ajuda pode ser muito desafiador

para algumas pessoas para ter espaço e

segurança para que isso aconteça. 



Por outro lado, esse acesso “ilimitado” às

informações também abriu as comportas

para muito lixo e desinformação, tornando

cada vez mais difícil discernir a verdade

das mentiras. Algumas delas são

intencionalmente distribuídas de modo a

enganar as pessoas, e outras ocorrem

devido à falta de discernimento entre os

indivíduos que a estão compartilhando.

Além das questões óbvias de vigilância, a

Internet também é uma ótima ferramenta

para os poderes de afastar as pessoas da

verdade via “denunciantes” falsos e

baseados em mídia alternativa, popular,

carismáticos, palestrantes, pesquisadores

que foram cooptados e cujas atividades

realmente alimentam a Matrix enquanto

aparentemente a expõem,



especialmente se eles não estão

envolvidos em um trabalho sincero de

auto-trabalho, processo de incorporação

e não estão cientes de como “forças

ocultas” podem influenciá-los, ou seja,

falta de compreensão da matrix

hyperdimensional além de sua

manifestação 3D.

Lembre-se de que boa desinformação é

verdade misturada com mentiras

porcentagem de mentira com

porcentagem de verdade, falsidade

suficiente para minar a verdade, afastar o

buscador da descoberta de mais verdade

e levá-lo a fazer um desvio pela toca do

coelho e se perca no labirinto, acreditando

estar no caminho certo.



A desinformação pode ser disseminada

intencionalmente por canais de “oposição

controlada” que são preenchidos por

“agentes” conscientes que se apresentam

como gurus, denunciantes e “reveladores

da verdade” carismáticos ou podem

acontecer inconscientemente por

indivíduos bem-intencionados que não

discernem, carecem de trabalho sincero e,

portanto, são facilmente manipulados,

especialmente quando vêm de um

complexo de salvadores ou vítimas e seu

ego está envolvido.



Sua importância é ativada e eles se

alimentam da atenção que estão

recebendo.

Assim como obviamente precisamos

questionar, precisamos discernir muito

sobre as informações apresentadas no

cenário da mídia alternativa, e o culto às

personalidades que povoam essa arena.

Muitas pessoas têm a necessidade de

seguir uma “figura de proa”, seja uma

‘personalidade’ do governo, profissional

médico ou guru espiritual. Muitas vezes, os

indivíduos são sugados para a ‘matrix das

celebridades’ e se prendem aos autores e

pesquisadores que admiram, seguindo

cegamente o que dizem sem fazer suas

próprias verificações de fatos ou ouvir 

sua intuição corporal. 



Há uma grande diferença entre inspirar-

se em pessoas que fazem um trabalho 

que ressoa conosco, de quem podemos

aprender novos pontos de vista, ou

colocar essas mesmas pessoas em um

pedestal, vivendo apenas pelo conteúdo

do que elas publicam, sem questionar,

projetando autoridade absoluta sobre

eles, seja feito conscientemente ou não.

A última situação é como acabamos sendo

excluídos de nosso próprio sistema de

orientação da intuição de conhecimento

interno a ‘rede’ que mantém nossa

verdade pessoal que é única para nós, e

que ilumina nosso caminho individual

iluminando nossas lições de vida. 



Quando abdicamos da responsabilidade

pessoal por pensamentos e ações

soberanos, isso nos coloca em uma

situação de visão de túnel que realmente

nos desconecta de nossa natureza divina

e sabedoria inata.

Atualmente, a Internet está saturada de

toneladas de informações principalmente

em bytes de som simplificados, onde as

pessoas geralmente não lêem mais do que

um título ou citação, elas também têm

dificuldade em assistir a vídeos que são

mais de cinco minutos. 

Esta é a epidemia do curto espaço de

atenção, causado como resultado da

sobrecarga de informações e da

saturação tecnológica da sociedade. 



Nossa atenção está constantemente

sendo afastada da verdade e estamos

sendo distraídos com o excesso de

estímulos diretamente ao pressionar um

botão na tela, somos cada vez menos

capazes de focar, manter o discernimento

e permanecer presentes. Mantém-nos em

um estado centralizado na cabeça do

não-ser, isolado de nossos corpos.

O problema é que a economia da atenção

torna econômico espalhar a atenção por

oito interesses diferentes e 23 amigos

diferentes por dia. E porque todos

estamos espalhando nossa atenção tão

pouco, muitos de nós estão perdendo a

habilidade vital importante de foco . 



O foco é o que gera sucesso a longo
prazo. O foco leva a relacionamentos 
mais profundos e mais significativos. 
O foco determina quão bem podemos
melhorar alguma coisa. No entanto, nossa
economia atual está constantemente
incentivando o foco e a direção. 

Você viu o vídeo da motocicleta que
pousou no carro? Isso foi loucura!

Enfim, do que eu estava falando? 

Ah sim … foco. 

A nova era apresenta problemas de
atenção, não de felicidade, narcisismo ou
solidão. O problema não é a tecnologia em
si, é como escolhemos usá-la. Está nos
servindo ou estamos servindo?



Estes são os novos desafios que as novas
gerações devem enfrentar. Precisamos
aprender a dominar nosso foco e nossa
autoconsciência para tirar proveito da
economia da atenção.

O acesso ilimitado ao conhecimento traz
oportunidades ilimitadas. Mas apenas
para aqueles que aprendem a gerenciar a
nova moeda: sua atenção. Na nova
economia, o ativo mais valioso que você
pode acumular pode não ser dinheiro,

pode não ser riqueza, nem mesmo
conhecimento, mas a capacidade de
controlar sua própria atenção e se
concentrar.



Porque até que você possa limitar sua
atenção, até que você possa se afastar, 
à vontade, até que você possa escolher
conscientemente o que tem valor para
você e o que não tem, você e Eu e todos
os outros continuaremos servindo lixo
indefinidamente. E não vai melhorar, vai
piorar. 

Os “buscadores da verdade” também
podem desperdiçar muito tempo e
energia descendo a “toca do coelho”,

ficando viciados em informações externas
e no “sensacionalismo” que tem muito
pouco a ver com a “busca da verdade”. 



Na tentativa de “entender as coisas”, eles
podem se perder no “abismo da teoria”,

especialmente se houver uma falta
pessoal de discernimento, e o Ser não 
tiver alcançado o Conhecimento.

Reunir informações intelectuais por si só
não ajuda a você nem ao mundo a longo
prazo, e geralmente resulta em auto-

ilusão, porque falta a Compreensão,

Sabedoria, conhecimento corporificado.

Outra armadilha é focar apenas um
tópico ou área, pois isso pode criar uma
visão de túnel de inflexibilidade, ou mesmo
dogma, se alguém estiver muito apegado
a uma determinada visão. 



Para deixar claro, quem quer acordar e
buscar a verdade precisa entrar no
desconhecido e descer pela “toca do
coelho”: ler, estudar, aprender,
desaprender da melhor maneira possível 
e questionar tudo o que foi dito e 
ensinado pela cultura oficial. 



Esse processo também é diferente para
cada um de nós, dependendo de nossas
lições e talentos pessoais. Portanto, não 
se trata de todos nós nos tornarmos
“estudiosos” pesquisando tudo o que há
para ler, o que seria ridículo e impossível 
de qualquer maneira.

No entanto, se o processo de coletar
informações intelectualmente na busca 
da verdade não corresponder ao trabalho
interno necessário, a mente o enganará e
você se perderá na toca do coelho, como
já vi acontecer com muitos ” buscadores
da verdade ” e pesquisadores. Eu mesmo
fiquei preso nesse ‘campo minado
mental’. Não saio da equação porque
aprendi da maneira “difícil”. 



Isso acontece quando perdemos o foco 
do objetivo principal, emancipação, e nos
distraímos com um fascínio curioso. Isso
não significa denunciar a curiosidade, mas
a curiosidade por si só não é suficiente.

O conhecimento adquirido através do
estudo na busca da verdade é um estágio
essencial, mas apenas temporário do
despertar. Isso nos ajuda a nos
condicionarmos à programação social,
cultural e educacional pressionando nossa
própria dissonância cognitiva enquanto
aprendemos sobre o pensamento crítico,

a lógica e como usar a mente
corretamente como uma “ferramenta”. 



Em outras palavras, nosso nível de Ser
determina quanto conhecimento mais alto
podemos acessar via experiência direta,

sintonizando-se com a natureza, o
“universo” e o momento presente em
nossas vidas diárias, onde somos
constantemente informados pelo espírito
e pela vasta vida biblioteca de
interconectividade. 



É impossível colocar esse conhecimento
nos construtos limitantes da
linguagem. Você não pode acessar o
conhecimento apenas pela leitura, pois 
 está além da nossa percepção cinco-

sensorial. Essa também é a porta de
entrada para receber e experimentar o
Amor Superior do Divino, que está além do
amor que experimentamos ou pensamos
sentimos no estado de consciência
separada mais baixa da identificação do
ego personalidade.



Devemos estar atentos para não
esquecer a parte mais importante da
busca da verdade e seu propósito: ajudar-
nos em nosso processo pessoal de
encarnação, auto-trabalho e de
“ascensão” coletiva, a fim de nos
alinharmos com a Vontade Divina para
transcender a Matrix, e não ser pego na
dança, projeção sombria, ou tentar
totalmente “combatê-la. Como âncoras
de frequência incorporadas, temos efeitos
muito mais positivos a oferecer aos outros
e ao Coletivo do que apenas compartilhar
informações e tentar despertar os outros
apenas pelo discurso intelectual. 

Novamente, é tudo sobre frequência e
vibração.



“Se você deseja entender o universo,

pense em energia, frequência e

vibração.” Nikola Tesla

O processo de “Despertar” não se trata
apenas de coletar informações e se
tornar uma enciclopédia ambulante de
como o mundo é controlado. É claro que
ter um sólido entendimento do Sistema de
controle da matrizes, em particular a
Matrix hiperdimensional e como funciona é
um aspecto essencial da jornada “conheça
seu inimigo”, mas quando nos envolvemos
em tentar entender tudo intelectualmente,

bateremos em uma parede,

especialmente porque estamos sujeitos a
manipulação que está fora de nossas
cinco percepções sensoriais. 



Independentemente de quanta
informação você consiga e quanto
esforço você faz para “ficar no topo”, no
final, trata-se de aplicar conhecimento 
em sua própria vida e relacionamentos,

assumir total responsabilidade por suas
escolhas, envolver-se em auto-trabalho,

enfrentando sua própria sombra,

trabalhando para se tornar corporificado
e permanecer emocionalmente inteligente
não apenas “inteligente” sobre como a
matrix opera, com suas infinitas
conspirações e manipulações que também
são projetadas para nos manter distraídos
do trabalho real.



Certamente, o discernimento é
fundamental, como sempre, pois existem
muitos ensinamentos falsos e distorcidos
sobre a Falsa Luz / Nova Era / Pseudo-

Espirituais por aí.

O movimento verdade alternativa, ao
mesmo tempo em que ajuda a
conscientizar sobre tópicos importantes
para muitas pessoas, também se tornou
parcialmente um “circo do
entretenimento”, com mais e mais
conspirações, conferências sobre OVNIs e
“Verdade” surgindo, que atraem grandes
audiências em busca de conhecimento e
respostas, incluindo pessoas fascinadas e
viciadas em informações.



Embora obviamente nem todo mundo que
fala nesses eventos seja cooptado, é
importante discernir em relação às suas
agendas e não ficar simplesmente
fascinado pelas informações que estão
sendo apresentadas de uma perspectiva
intelectual, sintonize a “energia” e “Ser” de
qualquer palestrante / pesquisador, e
permita que esse feedback também guie
sua filtragem de informações. 

Não é uma questão em preto e branco, é
claro, encontros alternativos também são
grandes oportunidades para estabelecer
contatos e conhecer pessoas algo que é
cada vez mais raro em nosso mundo
viciado em telas.



Muitas pessoas têm intelecto astuto
e são bem versadas em articular seus
pensamentos quando se trata de tópicos
do mundo externo, mas quando se trata
de acessar seus sentimentos mais
profundos e se expressar através de seu
“QI emocional”, as coisas podem ser muito
desafiadoras. Eles são cortados de seus
Eus emocionais e têm dificuldade em
sintonizar seus corpos presos no aspecto
da consciência.

Eles não estão incorporados em nenhum
sentido real do termo e tendem a
racionalizar qualquer coisa que possa
surgir dentro de sua psique ou projetá-la
externamente nos outros e no mundo em
geral. Como alternativa, eles podem
entender em um nível intelectual qual é o
problema, 



mas não podem permitir-se sentir através
dele e deixar surgir o que precisa surgir em
um nível emocional mais profundo, devido
ao fato de estarem tão desconectados.

Muitas vezes, a busca intelectual de
informações por si só também pode se
tornar um “amortecedor” e uma
distração, vício inconsciente, a fim de
evitar o trabalho interno necessário. 

Isso é especialmente aparente quando a
projeção das sombras está em ação entre
os egos individuais, e gritamos literal ou
figurativamente ao mundo por quão
estragada ela é, projetando ódio, raiva e
nojo, “alimento” perfeito para os bichos
hiperdimensionais sugerindo que
precisamos nos revoltar violentamente ou
até matar todos os psicopatas,



que são apenas conchas vazias que são
hospedadas e possuídas por entidades
negativas.

Matar o anfitrião para derrubar a Cabala
/ Illuminati / New Word Order como já vi
muitos “ativistas” proclamarem e “salvar a
humanidade e o mundo” não mudará nada
dentro do grande esquema de Controle
da Matrix antes resultará apenas no
suprimento de overlords hiperdimensionais
com a frequência negativa de “alimento”

que eles desejam.



Toda essa noção de combater o mal e
tentar salvar o mundo baseia-se no
equívoco do que realmente é o “mal” e
como ele opera na dualidade da luz e da
escuridão.

Ninguém é “melhor” ou “pior” que os outros
todos são únicos e são essencialmente
uma expressão fractal da Consciência
Divina / Deus / Fonte ou o que você quiser
chamar de “totalidade unificada da
totalidade”. Cada ser tem seus próprios
talentos, não há nada aqui que não deva
estar aqui. Até os psicopatas e os
senhores hiperdimensionais têm seus
papéis a desempenhar nesse drama
cósmico ou farsa, dependendo do seu
ponto de vista, criando o atrito necessário
e contrastante para a evolução da
consciência.



Também não se trata de negar o “mal”,
mas de entender seu papel no cenário
geral. 

Parte do nosso trabalho é discernir e nos
conscientizar por dentro e por fora; não
vivendo em uma bolha, nem usando
verdades superiores generalizadas como
“somos todos um” ou “tudo é ilusão” como
desculpa para a inação.

No entanto, não há nada “errado” com a
realidade. 

Tudo e todos têm seu lugar neste jogo de
evolução da consciência e expressão do
próprio “Deus”. 



Tudo se resume a encontrar nossa própria
“configuração” única dentro de
tudo; discernir e escolher
conscientemente, e entender com o que
realmente estamos nos alinhando, uma 
vez que somos todos transdutores de
energias superiores.



A realidade geral é que a humanidade
nunca conseguirá erradicar ou remover
completamente o “mal” de nossa
consciência mundana, nem todos serão
capazes de experimentar a “reabilitação”. 

Mas, embora reconheçamos esses fatos,
pode haver uma maneira diferente de
procurar mitigar o impacto do mal em
nossas sociedade e a chave nesse esforço
envolve entender a frequência / vibração
e como isso se relaciona com a realidade,

a fim de transcender a Matrix.



Portanto, entender o “mal” e a escuridão
no jogo cósmico da humanidade com todo
o discernimento que isso requer é um
componente crucial, em vez de negá-lo,

fugir dele, tentar se livrar dele ou tentar
combatê-lo em um nível puramente 3D.

Se acreditarmos que o “mal” pode e deve
ser erradicado, ou que precisamos “salvar
o mundo” combatendo-o em um nível 3D
ou até negar a possibilidade do mal e
acreditar que ele não existe, iremos
permanecer não apenas ignorantes com
relação a todo o propósito desse milagre
chamado vida na terra e à evolução da
consciência, mas também manipulados
para se alinhar com a agenda negativa do
Reino.



Nas densidades mais altas, o Nome do
Jogo é Consciência. 

Isso significa simplesmente que as
densidades mais elevadas da existência,

reconhecem que o negócio de todo ser e
existência em todos os lugares é sempre 
o da Consciência cada vez mais
“consciente”. A consciência está
relacionada à “densidade” da consciência,

por assim dizer.

Isso geralmente é promovido como “Tudo
é Um” e se refere ao “mal” como uma
“rebelião” ou uma falha ou algo que
acabará sendo “eliminado”.



Vê que um reconhecimento da consciência
do “outro eu” como igual à sua própria
consciência, apesar da manifestação
completamente diferente desse ser, é o
caminho para “conectar” a consciência de
modo que o Todo seja maior que a soma
das peças.

É ver a consciência como uma atividade
“integrativa” de rede e interdependência
mútuas, porque veem todos os outros
como eu, mesmo que sejam diferentes, e,

portanto, procuram ajudar e ajudar,
porque o outro é eu de maneira absoluta
do senso interno. 



Dessa maneira, a Consciência Absoluta, ou
Deus, é “glorificado” por uma maravilhosa
diversidade de seres, se você deseja
colocá-los nesses termos.

Os caras negativos, por outro lado, jogam
o jogo em termos de dominação,

subjugação e absorção de outras
consciências em “Um”. Mas eles também
entendem que as regras do jogo postulam
que, para que realmente “absorvam” em
seu ser essas outras “consciências”, que o
“outro” deve escolher se tornar parte de
seu “auto-engrandecimento”.

Um “alimento” relutante não é, em
essência, “nutritivo”, por assim dizer. 



Se sua consciência não consegue escolher
o perfeito, ela se torna um “veneno” para 
os seres que procuram “comê-la”. E assim
eles devem promover a “Unidade” de uma
maneira muito particular. Um ponto
importante aqui é que essa consciência
negativa surge do “eu que vê a si mesmo”

no instante da criação e é, portanto,

parte integrante da criação. Não pode ser
separado porque existe apenas por causa
do início criativo positivo. Nenhum pode
existir sem o outro. É simples assim.

E, como esse “estado de consciência”

ocorre em conjunto com, e precisamente
por causa do potencial criativo, ou
OUTRO, e é, de fato, identificado por esse
fator, ele não pode ser “eliminado” sem
que TODOS retornem ao UM. 



A única maneira de conseguir essa
retirada narcísica ideal em si mesma na
infinita Auto-contemplação é recuperando
toda Atenção e consciência que, de fato,

são “emprestadas” à magnitude
inconcebível da Consciência no Sono
Cósmico.

A escuridão se torna, de fato, um insone
incurável!

A escuridão sente que deve separar o
tecido criativo da existência, liberando
assim as unidades de energia envolvidas
nas funções criativas e “engoli-las” de
volta a si mesma, apagando suas
propriedades e poderes diferenciais para
restaurar o Uno. COMO UM.



À medida que as energias planetárias
aumentam cada vez mais, as pessoas se
tornam terrivelmente incertas sobre o
futuro. Com várias figuras alternativas da
mídia fazendo todos os tipos de previsões
desde colapso econômico, iminente
Terceira Guerra Mundial, guerra nuclear,
cataclismos, bombardeios de cometas, lei
marcial e despovoamento; a um despertar
em massa, “derrota da cabala”,  primeiro
Contato, divulgação de OVNIs, unindo-se
aos nossos “irmãos espaciais” , energia
livre, etc., … e vários outros cenários que
supostamente estão acontecendo “em
breve.”



Na realidade, o que eles realmente fazem
é distrair sua própria orientação interior,
sua intuição corporal de seu próprio
processo de emancipação e incorporação
que permite ser verdadeiramente a
mudança.

Nossa mente pode pensar em todos os
tipos de cenários e projeções do tipo “e
se”, mas fica presa no tempo linear e não
pode prever o futuro em detalhes, muito
menos mapear nosso próprio propósito de
alma, as lições que precisamos aprender ,
e os talentos que estamos aqui para
desenvolver como indivíduos
corporificados durante este Tempo de
transição.



O medo é literalmente uma ilusão,

enraizada no medo da morte e decorrente
da identificação do ego.

O perigo pode ser real, mas o medo é, 
em última análise, uma escolha.

Quanto mais você se preocupa com
possíveis resultados futuros, mais vive
apenas da sua cabeça e desconectado 
do seu corpo desapegado do essencial, 
do presente, da natureza e do divino
interior e do seu sistema de orientação
interno específicos para você e, portanto,

quanto mais vulnerável você estiver sendo
manipulado por meio de injeções 
 interferências hipodimensionais.



A maioria das pessoas que faz ou se
entrega a esse tipo de previsão não está
integrada, não está envolvida em nenhum
trabalho sincero; eles não têm inteligência
emocional e principalmente estão
envolvidos na projeção das sombras. No
final, toda essa previsão de “negócios”
funciona apenas a favor do Matrix porque
eles consomem a frequência que você
emite com todas as suas preocupações e
medos, ou mesmo esperanças carregadas
de emoção baseadas em mentiras. 

Ambos fazem a mesma coisa: eles retiram
seu próprio poder inerente para serem
co-criadores em alinhamento com a
Vontade Divina – um participante ativo 
em seu próprio processo de emancipação.



Eu realmente não presto muita atenção à
política global em 3D, nem acompanho
sites de notícias alternativos ou a
mensagem mais recente “canalizada” ou o
mais recente “denunciante” que revela os
“segredos dos Illuminati”. Eu ainda fico de
olho em algumas coisas, mas não sou
investido, nem sinto a necessidade de
descobrir cada bandeira falsa óbvia ou
qualquer outro evento no cenário global
com grandes detalhes. O fio invisível que
liga todos eles se tornou óbvio demais.



Nos últimos anos, comecei a experimentar
cada vez mais a vida e a “realidade” em
um nível diferente, difícil de colocar em
palavras. Estou cada vez mais enraizado
no momento presente, despreocupado
com o passado ou o futuro. De maneira
alguma eu afirmo ter totalmente
“acordado”, muito menos alcançado um
estado real de existência “iluminada”, mas
houve mudanças internas dentro de mim
que refletem minha realidade “externa”

que são inegáveis   resultando em um
exponencial aumento de sincronicidades.

Também há mais alegria e simplesmente
contentamento e gratidão em meu
coração, estou me sentindo muito
fundamentado e muito conectado com a
natureza. 



No entanto, meu processo pessoal de
emancipação e incorporação continua, e
sempre há mais lições a aprender.
Eu não tomo decisões da minha cabeça 
ou através de um processo de
pensamento como antes, mas elas surgem
ouvindo cada vez mais minha orientação
não verbal, mas interna e minha intuição
corporal. Existe também uma confiança
mais profunda na vida e no “universo”, de
que estou sendo “cuidado” e “apoiado”,

uma sensação mais clara de apenas ser
um vaso para o Divino que está fazendo
seu trabalho através de mim e de todos 
os demais e com o qual humildemente me
alinho às melhores das minhas habilidades
atuais. 



Também sinto um nível cada vez mais
corporificado a divisão Timeline-Reality 
se movendo com força total. Eu vejo isso
no meu entorno imediato e também na
vida de outras pessoas: separações,
avarias, avanços, etc. Nós vemos isso no
cenário mundial: as pessoas parcialmente
despertando, parcialmente se
desintegrando; alguns tomando a pílula
vermelha, outros a pílula azul, e alguns
deles confundindo o azul com a pílula
vermelha, mas não há julgamento em
relação a nenhuma das opções. 

Tanta coisa está acontecendo ao mesmo
tempo, que não podemos compreender
através da mente. 



"VOCÊ TEM
QUE SER
COMO UM
ANJO NÃO
COMO UMA
SOMBRA."



Quando você é um exemplo e não
demonstra esse exemplo, você perde a
sua medalha de honra.

A consciência não é uma medalha daqui.

Não é um troféu. É algo muito maior do
que qualquer prêmio, porque não pode ser
retirado de você, por isso você precisa
dominar o seu ponto de equilíbrio, mas te
falta treinamento para isso.



Não temos que demonstrar conhecimento.

Por mais coisas que eu saiba, por mais que
eu enxergue vendo o univero se mover, por
me estar sendo mostrado, eu serei como
um componês na lavoura e rejeitarei com
toda a força qualquer brilho exterior.
Estou aqui neste mundo para servir, não
para mandar. O MESTRE DO UNIVERSO
quando encarnou em nossa expressão
humana, quando veio a este mundo
perdido, ele veio para nos salvar, não para
nos condenar. Nós é que nos condenamos.
Mesmo sendo o MESTRE ele lavou os pés
de pessoas simples, impossíveis de serem
como ele. Ele nos deu o exemplo para que
façamos o mesmo. E enquanto eu viver e
estiver aqui, me rebaixarei ao ponto
máximo de meu irmão menor, pois não há 
 diferença entre mim e ele.



Verdadeiramente sábio é aquele que se
destitui do que sabe, e se coloca no lugar
daquele que quer aprender. O momento
que você para é o momento máximo de
sua irritação que lhe traz muito efeitos
negativos, o que é um perigo. Tudo o que
fica armazenado de mal é como se você
tivesse digerido, quando você deveria
eliminar. Avalie a sua forma de
apresentação, de tratamento, não tente
instruir apenas anuncie, lance uma
semente. Não queira ir mais distante do
que isso, pelo menos não aqui. Deixe que as
pessoas venham até você, entenda  que
elas não virão por sua causa, mas pela
irradiação da sua luz. A luz as trará porque
elas se sentirão magnetizadas, não por
você, mas pela ação dessa luz que não
tem como ser impedida de agir.



Elas sentem essa luz porque é a luz que
fala. A alma brilha quando está consciente.

Por outro lado ficar em contendas é o
mesmo que se escurecer.

A Bíblia diz que DEUS prova as pessoas na
terra como se prova o ouro no fogo, de
forma que as pessoas realmente de valor
apareçam e se destaque em relação as
demais por serem as pessoas que DEUS
procura, embora ELE mesmo já saiba
quem elas são.

Seja um anjo na vida de uma pessoa.

Mas antes ...

Seja um anjo na sua própria vida. Seja um
anjo a brilhar em você mesmo a fim de lhe



arrancar a tristeza e se elevar para a
alegria que DEUS quer que você tenha. 
A nossa alegria não está em possuir e
querer assiduamente os bens deste
mundo, mas sim trilhar um caminhao de fé
e confiança em DEUS sabendo e
reconhecendo que o nosso trabalho a
exemplo do MESTRE apareceu e surgiu 
em nossa vida, para salvar outros diante
do grandioso exemplo que ele nos deu. É
isso o que cria uma nova oportunidade.

Como é bonito de ver isso acontecendo.

Você pode ver esse novo mundo interior
surgindo. O que pensamos e achamos que
para nós vale muito, na verdade para
DEUS não vale nada. Modifique os seus
conceitos do que seja valoroso pra você.

Dê mais valor a você mesmo dando mais
valor e atenção ao que você possui. 



Não pense que você está esquecido por 
se sentir abandonado, pois você não está.

Talvez o que estou dizendo agora seja a
resposta que você tanto procura para
muitas de suas preces.

As vezes DEUS responde pela boca dos
outros.

No entanto o simples fato de você não
estar podendo ver nada que não pode 
ser visto, não significa que nada não 
esteja acontecendo a sua volta.

Você pode não estar vendo, mas o que
você não vê, você pode ver diante do 
que você realmente precisa.



Você esta passando e faz parte de todo
um processo, assim como eu.

Não é diferente a nossa luta e as coisas
nunca irão acontecer a medida de nossos
desejos, porque ainda há muitas coisas
importantes que tem que acontecer sobre
nós, e que temos que fazer. Existem muitas
outras coisas encolvidas no resultado final. 

Quantos irmãos conscientes do passado
fizeram coisas aparentemente impossíveis
diante dos olhos humanos que ainda hoje
são indescritíves de relatar. Tudo isso e
por apenas terem se permitido usar este
poder, a fé, como único instrumento. 
Eles evoluíram porque eles acreditaram.

Por outro lado se eles fizeram isso, então
eu pergunto ...



Porque você não pode???

O que eu e você somos diferente deles???

Em nada.

A única coisa que nos difere é o tamanho
da nossa fé e a extensão de nossa
confiança. Somos humanos como eles
foram. Quando eles usaram a fé de forma
pura e iluminada, eles se tornaram como
seres divinos, de humanos que eram. 
Não é que eles se tornaram, eles apenas
revelaram sem disfarce essa expressão. 
A nossa vitória não surge quando
começamos. O nosso prêmio não nos é
dado quando não disputamos, mas sim e
somente quando vencemos, levando a luz
como herança dentro da gente.



JESUS CRISTO nos ensinou, e nos salvou
nos libertando da escravidão que esse
mundo nos prendeu. É somente por meio
desse amor que eu tenho aprendido
muitas coisas. Claro que eu não quero
aprender sozinho mas quero que outros
compartilham do mesmo que eu venho
aprendendo, da mesma forma, do mesmo
jeito, e sendo instruídos da mesma
maneira.

À medida que as coisas aceleram, é
importante desacelerar, afundar-se em
sua bacia intestinal e estar presente no
que É, e o universo, a natureza e o Divino
se abrirão para você de maneiras que
você não pode compreender
intelectualmente e de maneiras que você
nunca poderia “prever”.



Então faça. 

Mas em alinhamento.

Abrace o mistério do
desconhecido ...

E proveite o passeio.

Que o DEUS de paz
lhe traga toda a
harmonia que você
necessita.

Que a paz de Jesus
Cristo O MESTRE
esteja com você.

fique em paz




